



## **Der Heider Marktfrieden – Ein Historienspektakel**

2016 wird das beliebte Fest bereits zum 14. Mal begangen

*Heide, 03. März 2016.* Alle zwei Jahre findet in der Dithmarscher Kreisstadt Heide an der Westküste Schleswig-Holsteins ein Volksfest der besonderen Art statt: Der "Heider Marktfrieden". 2016 entführt das Spektakel bereits zum 14. Mal in die Welt des Mittelalters.

Der größte Marktplatz Deutschlands präsentiert sich tausenden Besuchern in der zweiten Julihälfte in einem historischen Ambiente. An vier Tagen herrscht mittelalterliches Markttreiben mit unzähligen Händlern, alter Handwerkskunst, bäuerlichem Viehmarkt, Schaustellern, Gauklern, Musikanten und Tänzern in farbenfrohen Kostümen.

Das Fest geht zurück auf das Jahr 1447, in dem das erste Dithmarscher Landrecht verkündet wurde. Der darin proklamierte „Heider Marktfrieden“ garantierte einheimischen und auswärtigen Kaufleuten, dass sie geschützt vor Gewalt und Gefahr friedlich ihren Geschäften nachgehen konnten.

### **Unterhaltung im Zeichen des Mittelalters**

Beim Heider Marktfrieden werden überdies einzigartige Einblicke in das mittelalterliche Geschehen an der schleswig-holsteinischen Westküste geboten, die durch Festumzüge und einer echten Bauernhochzeit bereichert werden. An den Aufführungen des historischen Freilichtschauspiels "Sag dem König Gute Nacht" wirken über 130 Schauspieler und Statisten mit.

Auch für die Kleinen ist gesorgt. In der historischen Tier- und Kinderspielzeile werden sie gut unterhalten, aber auch auf das spannende Leben im Mittelalter vorbereitet. Gemeinsam wird gewerkelt, gesungen und gelacht. In der Tierzeile erfahren die Kids, welche Tiere auf mittelalterlichen Höfen gehalten wurden und dürfen die Tiere füttern und streicheln.

Größte Sorgfalt wird auf ein authentisches Erscheinungsbild gelegt: Neben der Gewandung der Aussteller und Veranstalter kommen mittelalterlich gekleidete Gäste 10 % vergünstigt auf das Veranstaltungsgelände.

#### **Pressekontakt**

Fincke Werbung · Silke Ebert · Wulf-Isebrand-Platz 1-3 · 25746 Heide  
E-Mail: [s.ebert@fincke-werbung.de](mailto:s.ebert@fincke-werbung.de) · Telefon: 0481-6886 694 · [www.fincke-werbung.de](http://www.fincke-werbung.de)



## **Akustische und kulinarische Genüsse**

Zur musikalischen Untermalung konnten auch dieses Jahr wieder die mittelalterlichen Spielleute Fabula Aetatis gewonnen werden. Ebenfalls dabei: Spilwut, Varius Coloribus Experience, Con Filius und Fogelvrey. Zwei Bühnen werden hierfür im Wechsel genutzt. Auf einer dritten Bühne wird täglich das historische Freilichtschauspiel „Sag dem König Gute Nacht oder Das alte Lied der Freiheit“ aufgeführt.

Der Markt besticht zudem mit einem reichen Angebot an vielfältigen Speisen, bei denen auch Vegetarier auf ihre Kosten kommen. Zahlreiche Lebensmittelhändler schlagen ihre Stände auf. Dazu gehören Brotbäcker, Fleischhändler und Bauern, die frisches Obst und Gemüse verkaufen.

## **Anfahrt**

Zudem findet das Event in zentraler Lage statt: Vom Bahnhof in Heide aus sind es nur etwa zehn Gehminuten bis zum Veranstaltungsgelände. Wer lieber mit dem PKW anreist, kommt von der Abfahrt A23 direkt in die Heider Innenstadt, in der ein P+R-Service angeboten wird.

Für weitere Informationen oder Bildmaterial zur Veranstaltung steht Ihnen Fincke Werbung gerne zur Verfügung.

## **Pressekontakt**

Fincke Werbung · Silke Ebert · Wulf-Isebrand-Platz 1-3 · 25746 Heide  
E-Mail: [s.ebert@fincke-werbung.de](mailto:s.ebert@fincke-werbung.de) · Telefon: 0481-6886 694 · [www.fincke-werbung.de](http://www.fincke-werbung.de)